



令和4年5月12日
七重浜こども園園便り 第573号

連休前、園庭で元気に泳ぐ鯉のぼりを見上げて喜んでいた子どもたち。連休前に自分で作った鯉のぼりを嬉しそうに持ち帰っています。入園、進級から一ヶ月が過ぎ、不安そうにしていたお子さんたちの泣き声が小さくなり、笑顔がたくさん見られるようになりました。天候の影響か環境の変化による疲れからか、体調を崩したり、発熱を繰り返すことに心配している方もいるのではないのでしょうか。成長と共に免疫や体力がついていきますが、そのためには、生活のリズムを整え、しっかりとごはんを食べ、ゆったり休息や睡眠を取るの大切になります。園ではこれからの季節、戸外で活動が増えていきます。お子さんの体調をご家庭と確認し、積極的に体を動かし、6月の運動会の取り組みも始まります。通院やお仕事の時間に合わせての登園もあると思いますが、9時迄の登園をお願いします。感染予防対策を行い、園外の活動を楽しみながら体力、歩く力を付けていきたいと思ひます。

今月のねらい

0歳児(ひよこ・りす・ひまわり組)

- ・ゆったりとした雰囲気の中で個々の生活リズムや育ちに合わせて安心して過ごす。
- ・春の自然に触れ散歩にてかけたり外気浴をする。

1歳児(りす・ひまわり組)

- ・保育者と一緒に好きな遊びを楽しみ安心して過ごす。
- ・戸外遊びを楽しみ様々な物に興味を持ち触れ親しむ。

2歳児(ひまわり・すみれ組)

- ・新しい環境に慣れ保育者や友だちと安心して過ごす。
- ・春の草花や虫などに触れ戸外遊びを楽しむ。

3歳児(ちゅうりっぷ組)

- ・生活の流れを理解し保育者や友だちと安心して過ごす。
- ・春の草花や虫に触れ戸外遊びを楽しむ。

4歳児(ばら組)

- ・身近な自然に興味を持ち草花や虫に触れて遊ぶ。
- ・自分で切ることを喜び身の周りの事に意欲的に取り組む。

5歳児(たんぼぼ組)

- ・集団遊びを通して身体をたくさん動かして楽しむ。
- ・公共の場の利用の仕方が分かりルールを守って行動する。



今月の行事予定

- 11日・12日 芋植え(5歳児:当別)
- 16日 個別懇談開始(希望者)
- 19日 尿検査
- 23日 園外保育(八郎沼)
3・4・5歳児
(予備日 30日)
- 24日 10:30~内科検診
誕生会
- 25日 3・4歳児
- 26日 5歳児
- 31日 0・1・2歳児

*感染状況によって変更もあります。

4月分の保育利用料、延長保育料、2号認定主食費、副食費の引き落としは、5月16日(月)を予定しています。残高の確認よろしくお願ひいたします。

病氣療養を終え復職いたします。
よろしくお願ひします。
担当フリー



少しずつ園の雰囲気や保育者にも慣れ笑顔がたくさん見られるようになってきました。保育者が手遊びをしたり、絵本の読み聞かせをすると、かわいい目を見開いて真剣な表情で聞いてくれています。園庭で遊んでいるお兄ちゃん、お姉ちゃんたちにも興味津々でしばらくの間じーっと眺めている姿もあります。

ひよこ組

遊び終わった後、「おかたづけ」の歌を聞きおもちゃを箱の中に次々と入れて片付けている子どもたち。「おかたづけ〜♪」と歌いながら片付けている子もいます。散歩にてかけるととても綺麗に咲いている桜が。木の下で写真を撮ったり、みんなでおやつを食べました。園庭では土管山を登るのが楽しくブームになっているりすさんです。

りす組

「どんな色がすき？」のペープサートが大好きです。保育者が「どんな色が好き♪」と歌いながら1色ずつペープサートを出すと「あか!」「あお!」「みどり!」「きいろ!」と答えてくれています。全部揃っているクレヨンは自然と「ぜんぶ〜」と歌うようになりました。遊びの中から色を見つけるのが楽しいようです。

ひまわり組

体を動かして遊ぶのが大好きなすみれ組。「今日は園庭に行くよ」と伝えると「やったー!」と嬉しそうです。山の上に座ってこいのぼりをみたり、友だちと追いかけて楽しんでます。ホールでは音楽に合わせてマラソンするのがブームです。運動会に向けて楽しく体を動かして遊びたいと思ひます。

すみれ組



ちゅうりっぷ組の生活にすっかり慣れ、保育室では友だちと笑いあう楽しそうな声が響いています。最近のちゅうりっぷ組はダンゴ虫探しが大ブーム!園庭に行くとき「どこにいるかな!」「でておいで〜」とみんな夢中で探しています。もう少し暖かくなったらたくさん姿を見せてくれるといいね!

ちゅうりっぷ組

最近、色々な手遊びを楽しんでいるばらさん。特に人気なのが「ドラえもん」「三ツ矢サイダー」「3匹のこぶた」です!朝の会や帰りの会、給食の前など「○○の手遊びがいい!」とリクエストがたくさんです♪ぜひおうちでもどんな手遊びなのか子どもたちに聞いてみてください♪

ばら組

たんぼぼ組になり小さい子の面倒をみようとかんばったり、「たんぼぼさんだから」と張り切る様子が見られています。登園してきたちゅうりっぷ組の女の子が不安そうにしているように見えたのか、優しく部屋に案内したり、園庭では一緒に遊んでくれていました。その分、頑張りすぎたのかから回ってしまう事も…。5月は園外保育もあり楽しい事が増えてきます!お友だちとたくさん楽しんでいきましょう!

たんぼぼ組



たんぼぼ組はジャガイモを植えに当別まで出掛けました。初めていさりび鉄道に乗る子も多く、車窓から見える函館山や青森などの景色に大喜び。当別のたんぼぼやダンゴ虫が七重浜よりも大きいのは気のせいでしょうか。11日は「虹がでてるよ」の声にみんなで空を見上げると「環水平アーク」「ハロ」の光学現象を発見、貴重な経験をしました。